



# GINESTET

• S É L E C T I O N •

ATLANTIQUE - IGP

MERLOT

L'appellation « Atlantique IGP » est régie par une loi en date du 1er Septembre 2006. Ces vins doivent être vinifiés à partir de raisins récoltés en Charente, Charente-maritime, Gironde et une partie du Lot et Garonne et doivent être produits selon des règles précises de récolte et de vinification. Vifs et fruités, les vins Atlantique IGP révèlent un vrai plaisir à la dégustation.

## NOTES DE DÉGUSTATION

Ce Merlot présente une belle robe aux reflets rubis. Plaisant et harmonieux en bouche, il développe des arômes complexes de fruits cuits et d'épices.

*The « Atlantique IGP » appellation is governed by a law dated 1st September 2006. These wines have to be vinified out of grapes harvested in the Charente, Charente-maritime, Gironde and a part of the Lot and Garonne departments and must be produced according to precise harvest and vinification rules. Crisp and fruity, the Atlantique IGP wines reveal a true tasting pleasure.*

## TASTING NOTES

*This Merlot offers an intense black and ripe fruit nose. The mouth-feel is rich, well-balanced, with nice and silky tannins and its fresh final is really enjoyable.*

## TERROIR

Coteaux argilo-calcaires

## CÉPAGES

100% Merlot

## ACCORDS METS ET VINS

Idéal sur une côte de veau grillée ou un filet de boeuf à une température de 15°C.

## TYPE OF SOIL

Clay-limestone hillsides

## VARIETALS


100% Merlot

## FOOD AND WINE MATCHING

*Ideal with grilled veal or beef tenderloin at a temperature of 15°C.*



## RÉCOMPENCES / AWARDS

2013  Commended • Decanter 2014

2012  Commended • Decanter 2013

2010  Commended • Decanter 2011



Médaille de Bronze / Bronze Medal • IGP de France 2011



19 avenue de Fontenille • 33360 Cognaçonnade-Bordeaux • France • Tel : +33(0)5 56 68 81 82 • Fax : +33(0)5 56 20 94 47 • www.maison-ginestet.com • contact@ginestet.fr

BORDEAUX • TOKYO • SHANGHAI • HONG KONG • DALLAS

L'ABUS D'ALCOOL EST DANGEREUX POUR LA SANTÉ. À CONSOMMER AVEC MODÉRATION



www.signe-ginestet.com